

du département de la défense a déclaré que la France continuait à coopérer à certaines phases de « Teamwork » et qu'elle n'avait

En Espagne

UNE AFFAIRE DE DRAPEAUX

(De notre corresp. particulier.)

Madrid, 22 septembre. — Le drapeau national espagnol devrait être retiré des temples du pays basque, car « il est un motif de division parmi les paroissiens » : c'est l'opinion qu'a formulée de sa chaire le R.P. Francisco Bimbao alors qu'il prêchait dans l'église de Gamiz (Biscaye). Aussi l'évêque du diocèse, Mgr Gurbide, lui a-t-il interdit de prêcher. Cependant, l'opinion du R.P. Bimbao semble avoir trouvé un écho chez soixante-trois autres prêtres du diocèse qui ont envoyé une lettre à Mgr Gurbide pour intercéder en sa faveur, apprend-on dans les milieux nationalistes basques.

● Le gouvernement de Lisbonne protestera incessamment auprès de l'Inde contre la situation à Goa où les ressortissants portugais sont victimes d'actes arbitraires et de persécutions, a annoncé lundi soir le ministre portugais des affaires étrangères. Le gouvernement portugais a l'intention d'autre part de présenter une protestation auprès du secrétaire général des Nations unies. — (A.F.P.)

23 sept. 1969

av
op
de
H.
all
I
de
la
cals
tiqu
part
val
La
haut
pour
fecti
dans
caise

du

1
for
La
di
sé
l'a
a
un
te

e
c